

PRENSA IAE. Este lunes, el Frente Francisco de Miranda realizó un Festival de aficionados en marco de la celebración de su aniversario número 15, que se llevará a cabo el próximo 29 de Junio. Durante la actividad, los asistentes disfrutaron de las diversas interpretaciones musicales, danzas y muestras culturales de los niños, niñas, hombres y mujeres que conforman esta organización.

Por su parte, la encargada de la dirección en el Área de Movilización y Propaganda del Frente, Jessuri Díaz, señaló que "se encuentran celebrando el proceso que hemos llevado durante todo este largo tiempo, llevamos un mes de celebración hoy estamos haciendo un festival de aficionados, donde vamos a tener personas luchadoras del frente participando en una actividad que se llevará más adelante a cabo a nivel nacional".

Cabe destacar que este Frente nace en el año 2003, donde los comandantes y ex presidentes Hugo Chávez y Fidel Castro Ruz, dieron paso a esta iniciativa ante la necesidad que tenía la revolución venezolana de tener en la población actores sociales sólidos y efervescentes, como se requieren en los procesos profundos de cambios, reformas y transformaciones, desde ese momento hasta la actualidad, dicha organización se ha encargado de erradicar la pobreza en todas sus manifestaciones y alcanzar la igualdad social en Venezuela.

